La plus grande volée de diplômés de la HE-Arc

La Haute Ecole Arc Ingénierie a remis 141 Bachelors of Science jeudi 7 novembre à La Chaux-de-Fonds. Il s'agit de la plus grande volée de diplômés en ingénierie de l'histoire de la HE-Arc qui fête cette année ses 15 ans. La haute école de l'Arc jurassien a aussi remis ses premiers certificats Green Belt à trois diplômés en Génie industriel. Swiss Engineering et la section neuchâteloise ont remis des prix aux lauréats sélectionnés. Lors de son allocution, Laurence Knoepfler Chevalley, cheffe du Service des formations post

obligatoires et de l'orientation du canton de Neuchâtel – qui représentait la conseillère d'État et cheffe du Département de l'éducation et de la famille Monika Maire-Hefti – s'est plu à relever la « clairvoyance rare » de la HE-Arc et de son domaine Ingénierie, qui permet d'anticiper les besoins des entreprises locales : « Dans le contexte de la numérisation, une nouvelle filière a ouvert ses portes à la rentrée 2018 : le Bachelor of Science en Ingénierie et gestion industrielles. Unique en Suisse, celle-ci forme désormais des ingénieurs qui permettront aux milieux industriels de mieux réussir le saut dans l'industrie 4.0 » Cette nouvelle filière, dont les premiers étudiants recevront leur Bachelor en 2021, remplacera l'orientation Génie industriel de la filière Microtechniques.



Gregor Hubbuch (à droite) remet un prix à Loïc Rochat.